

Wir trauern um unsere Chefin, die Geschäftsführerin

Frau Angelika Wiewrodt

Eine bewundernswerte Frau ist von uns gegangen.

Sie hat maßgeblich an der Entstehung der neuen „Wehrheimer Mitte“ mitgewirkt und mit viel Engagement dieses Projekt geführt. Von 2006 bis 2019 war sie die Geschäftsführerin der Kommunalen Grundstücksgesellschaft Wehrheim mbH. Aufgrund ihres großen Engagements und ihrer fachlichen Kompetenz sowie ihrer stets menschlichen und hilfsbereiten Art genoss sie sowohl bei ihren Mitarbeitern, den Vertragspartnern und den beteiligten Firmen großen Respekt und eine hohe Wertschätzung.

Sie hinterlässt bei uns eine große Lücke, wir werden sie in dankbarer Erinnerung behalten und ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Wehrheim, den 11. Mai 2019

Das Team der Kommunalen Grundstücksgesellschaft Wehrheim mbH
Susanne Odenweller, Mercedes Strohmann-Perez, Stefan Riegel